



# Club ADEA

NP 12 / 24 | Club Adea  
III Slalom Adea – Trofeo AMN

## Este jueves cierra inscripciones el III Slalom Adea – Trofeo AMN

8/10/2024

**La tercera prueba de la temporada en la isla de La Palma se celebrará el próximo sábado 19 de octubre en el Circuito Llanos del Calvario, en la Villa de Mazo. Este jueves día 10, a las 14:00 h, finalizará el plazo para inscribirse en esta cita que vuelve a organizar el Club Adea.**

Cada vez resta menos para que la tierra vuelva a ser protagonista en la isla de La Palma. El próximo sábado 19 de octubre, el Circuito Llanos del Calvario, en la Villa de Mazo, reactivará esta modalidad y, con ella, la recta final del campeonato insular y provincial de slalom. El III Slalom Adea – Trofeo AMN es, por su ubicación en el calendario, una cita clave para todos los campeonatos.

Antes de conocer la lista oficial de inscritos, la cual se dará a conocer el próximo miércoles 16 de octubre a las 20:00 h, el Club Adea cerrará el periodo de inscripciones este jueves día 10 a las 14:00 h, tal cual reza en el reglamento de la prueba que puede consultarse en la web oficial: [www.adealpalma.com](http://www.adealpalma.com).

La organización ha propuesto unos derechos de inscripción de 120 euros, 60 euros en el caso de los que sigan el Campeonato de Promoción en Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma', siempre, debiendo acreditar la inscripción en este certamen promocional que organiza la FIALP.

El Circuito Llanos del Calvario de la Villa de Mazo acogerá todo el entramado organizativo de este III Slalom Adea – Trofeo AMN. Primero con las verificaciones, que se extenderán desde las 9:00 hasta las 11:00 h. A las 11:30 h se conocerá la lista de autorizados a tomar la salida y, a las 12:00 h, comenzará la primera de las tres mangas oficiales de las que se compone esta cita. La entrega de trofeos, al término de cada una de las mangas, también se realizará en este trazado de la Isla Bonita.

Cabe recordar que el Campeonato de La Palma de Tierra lo encabeza Carlos Acosta (Mitsubishi Lancer Evo X), seguido por Iván García (BMW Compact Proto) y Pedro David Martín (Citroën AX T4 Turbo). Entre los copilotos, Esther García (BMW Compact Proto) se encuentra en cabeza, por delante de Gara Alonso (Citroën AX T4 Turbo) y David Hernáñez (Skoda Fabia N3). Por otro lado, Adán Rodríguez (YaCar) comanda el apartado destinado a los car cross, mientras que en el Campeonato de Promoción en Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma' David Hernández y David Hernáñez marchan en una posición destacada.